

l'union

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

SONAPRESSE, BP 3849 LIBREVILLE - GABON, REDACTION : TEL. 73 58 60 - FAX 73 58 63 - EXPLOITATION-PUBLICITE : TEL. 73 58 61, FAX : 73 58 62

FAIT DIVERS

ESCROCS DE COLS BLANCS

Le désir de vite s'enrichir sans se fatiguer les tenait. La récente campagne présidentielle leur a semblé la meilleure opportunité et les victimes à escroquer les actuelles et anciennes hautes personnalités, collaborateurs du président de la République - toutes trouvées. Pour Fabien Fouboula, Yves Ekomié et Josué Mouloungui Boussamba, tous trois Gabonais, "faux chargés de missions", mais vrais escrocs, l'affaire était devenue si juteuse et eux si insatiables qu'ils ne voulaient plus s'arrêter. Résultat, ils croupissent aujourd'hui dans les cellules de la DGR, en attendant d'être présentés au juge.

Page 7

LA NATION GABONAISE EN DEUIL

GEORGES RAWIRI N'EST PLUS



DECLARATION DU GOUVERNEMENT

La République est en deuil. Le président de la République, chef de l'Etat, SE Omar Bongo Ondimba, à la suite d'un appel téléphonique reçu de la part de Mme Jacqueline Rawiri, a la profonde douleur d'annoncer à l'ensemble de la nation gabonaise et à tous les amis du Gabon, le décès brutal survenu hier dimanche 9 avril 2006 à Paris de M. Georges Rawiri, Sénateur de la commune de Lambaréné, président du Sénat.

Le président de la République et l'ensemble du gouvernement, consternés par cette perte tragique, adressent en cette circonstance particulièrement douloureuse, leurs condoléances les plus attristées à Mme Rawiri et à toute la famille de l'illustre disparu.

Le chef de l'Etat a décrété un deuil d'une semaine à compter de ce lundi 10 avril. Pendant cette période, les drapeaux seront en berne jusqu'à dimanche prochain.

Le programme officiel des obsèques fera l'objet d'une annonce ultérieure.

Pour le gouvernement,
le Porte-Parole,
René Ndememo Obiang

La nouvelle est tombée hier soir, brutale : le président du Sénat, Georges Rawiri, est mort dans la journée à Paris. Figure de la vie médiatique (il est l'un des pionniers de la Radio-télévision gabonaise dont il fut le directeur en 1963) mais surtout politique nationale depuis l'indépendance, celui que les Migovéens appelaient "Doyen politique" a notamment été ministre à compter de 1967, puis vice-Premier ministre jusqu'à son retrait de la scène gouvernementale à la veille de la Conférence nationale. Élu sénateur de la commune de Lambaréné début 1997, il devient le 10 mars, jour de son anniversaire, le premier président de la haute chambre du Parlement. Georges Rawiri avait 74 ans. Dans une première réaction tard dans la soirée, le président Omar Bongo Ondimba, particulièrement affecté par cette disparition, a évoqué le souvenir d'un "plus que frère" qu'il connaît depuis 1961. D'aujourd'hui jusqu'à dimanche, a annoncé le chef de l'Etat, les drapeaux seront mis en berne sur toute l'étendue du territoire.

Pour moi quoi...

EN dehors de ceux qui ont inventé ce mode de suicide, moi, Makaya, je ne connais pas grand monde qui accepte de bonne grâce de se faire hara-kiri ou même de se tirer une balle dans le pied. Je ne suis donc pas surpris qu'à la maison-maire, on ait décidé, comme l'a noté la semaine dernière mon Premier grand quotidien, de ne rien... décider s'agissant des salaires dont certains, là-bas, donnent franchement le vertige, quoi.

Je sais, on va me dire qu'il n'était pas possible de trancher dans ce dossier-là, puisque la commission - encore et toujours une commission... - chargée d'évaluer la situation du personnel, ce que celui-ci gagne, les disparités qu'il y a entre les uns et les autres, si ces écarts sont justifiés, Etchenda, Etchenda, oh, pardon, etc., etc., que cette commission-là n'avait pas encore rendu ses conclusions. Mais alors, pourquoi avoir décidé d'aborder cette question-là ?

Si c'est simplement pour montrer sa volonté à trouver

une solution à un vrai problème, je trouve que ça n'engage à rien, que ça ne mange pas de pain. Et que c'est même une manière de balancer de la farine... euh... de la poudre aux yeux du citoyen. Lequel est de moins en moins dupe quant à l'ambition de ses élus à s'occuper des problèmes qui le touchent au plus près.

D'ailleurs, moi, Makaya, je ne m'explique pas autrement cette attitude frisant l'ingérence chez certains d'entre eux. L'ingérence ici étant comprise comme une façon de tirer profit de sa position (publique) par exemple pour faire des affaires d'intérêt privé. Ailleurs, c'est puni par la loi et j'ai même vu, chez nos ancêtres les Gaulois, un édile, ancien ministre, être jeté au gnouf pour de tels faits.

Alors, il paraît que maires et conseillers municipaux sont les élus les plus proches des citoyens. Mais entre ceux qui se promènent partout entourés de nombreux gorilles et ceux qui sont avant tout préoccupés par leurs propres intérêts, je me demande s'ils ne sont pas en train de s'en

...?Makaya



Qualité, Rapidité, Confort, Fiabilité, Fonctionnalités, Service au client. **CANON**



Venez découvrir à
le nouveau système **CANON IR 2016**
Copieur, imprimante USB, Format A4/A3
16ppm A4, évolutif...

